
10 月からの上下水道料金の実質値下げに関してはいくつか報道もなされました。 

平均的な使用量の家庭で、消費増税に合わせて値上げをした場合は年間１０９２円の値上げになりま

すが、今回の改正案では逆に２９４円の値下げとなる見込みです。 

 

今後 10 年間の上下水道財政を見通した結果、消費増税相当分の値上げをしなくても、上下水会計が

成り立つ見込みとなったことから来る判断です。 

 

茨城県の送水管整備が進んだ結果、守谷市自前の浄水施設を廃止が可能となり、大きな運営コストの

削減が見込めるようになったこと。 

人口増加は停滞する見込みとはいえ、大きな人口減少には至らず微増程度は見込めることなどが大き

な理由として挙げられています。 

 

とはいえ、特に上水に関しては、県から水を買って販売している分が給水全体の多くを占めますが、

県からの買値より安い値段で販売しているのが現状である点、 

〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 

市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困

りごとや、まちづくりに関するご提案など・・・。 
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すえむら英一郎のブログ 

上下水道料金の上下水道料金の上下水道料金の上下水道料金の値下げに関値下げに関値下げに関値下げに関してしてしてして    

医療的ケア児のためのデイサービスやママのためのコ

ワーキングプレイスを運営されている、一般社団法人

Burano の秋山政明理事からお話を伺いました。 

 

医療的ケア児支援に役立てる制度は多くあります。 

ただ、多くの行政部署、病院等の窓口を超えた範囲に

制度が散らばっており、網羅的に把握するのが難しい

現状もあるようです。 

 

求められる支援内容はケースバイケースですし、どの

制度を使って実際に役立てる支援体制を作るか、ロー

ドマップを作れる人材やノウハウが重要です。 

また、人口増加の停滞から、市内に転入してきた方が支払う水道

分担金収入が減少する見込みであることを考えると、けして上下

水道財政全体として余裕のある話ではありません。 

 

実際にこのままいくと、令和１３年度には赤字財政となることが

見込まれており、給水設備の更新費用の確保も含めた計画的な対

応が必要です。 


